



## 第76回入学式

〜満開のシバザクラに迎えられ〜



〈新入生代表宣誓〉

4月7日(水)、令和3年度の入学式が行われました。昨年同様、規模を縮小しての挙行となりましたが、43名の新入生が本校職員・保護者・在校生に温かく迎えられました。会場には生徒が育てた花々が飾られ、来賓や保護者列席のもと厳かな式となりました。

校長からの入学許可宣言の後、新入生代表として農業科の有馬涼貴さん(串木野中出身)が、「私たち新入



〈会場内の様子〉

生43名は、ただいま晴れて入学を許可されました。大きな希望を胸に、新しいスタートを踏み出そうとしています。私たちは、市来農芸高校の生徒としての自覚を持ち、先生や先輩方のご指導をいただきながら、ともに学び、助け合い、充実した高校生活を送りたいと思います。



## 第217号

令和3年5月6日

編集・発行

市来農芸高校広報係

いちき串木野市湊町160

Tel (0996) 36-2341

発行責任者

校長 倉岡 八郎

そして、至誠・自律・敬愛の校訓のもと、それぞれの夢の実現のため、一生懸命努力することをここに誓います。」と元気に宣誓しました。



〈いちき串木野市 目録贈呈の様子〉

また入学式後、いちき串木野市から寮生代表の長野佳奈さんへ寮生に対する寮生活費の一部支援、生徒会副会長の谷畑純香さんへ在校生全員に対する地域支援活動への取り組みとして一人五千円を支給する目録が手渡されました。

毎年、市来農芸高等学校へいちき串木野市より支援をいただいています。新入生の寮の運営費や食費など、保護者支出の負担軽減に繋がっています。今年の新入生も保護者や県・地域の方々の支えのもと、全員が卒業式を迎えられるよう生活してほしいと思います。

## 義務入寮始まる

4月7日水曜日、農業科・畜産科の新入生は入学式・HRを終えて双葉寮で昼食をとり、午後から入寮式に臨みました。これから一年間、規則正しい生活を送り、社会に出るためのマナーや礼儀作法などを身につけていきます。朝のラジオ体操に始まり、清掃、食事当番、入浴、学習への取り組みなど決められた日課に則って生活します。仲間と寝食を共にし、かけがえない友人に出会えるのも双葉寮のよいところです。

ルールも多く、慣れるまでは大変かもしれませんが、多くの先輩方が通ってきた道ですので妥協することなく自分を高めていきましょう。他校では経験できないことがたくさんあります。日々の成長を期待します。



〈朝のラジオ体操〉



〈登校時の様子〉

新入生が義務入寮生活を始めるにあたって書いた感想文を紹介します。

### 寮生活を始めるにあたって

▼寮生活が始まり一週間たちました。入寮する前は、集団行動に向けて時間をしっかり守り、寮生や先生に迷惑をかけないようにしようという時間のことを考えていました。しかし、実際に入寮すると寮には多くのルールがあり、朝は6時15分起床、6時20分からはラジオ体操や清掃、夜の学習時間は、先生方の講話があり、22時は消灯・就寝と一日のスケジュールがしっかりと決まっています。夜に驚きました。夜の学習時間に慣れないうちは眠くなり注意もされましたが、規則正しく早寝早起きをし、健康的な食事をとって

ると、夜の学習時間だけではなく、学校でも眠くなったり体がだるさを感じたりしなくなっていることに気付きました。

また、寮では、テレビやゲームはないけれど、その友達と会話をする楽しい時間があります。まだ、寮生活に慣れてはいませんが、朝しっかり起きて、皆さんと挨拶を交わし、しつかり食事をとり、先輩方の様に時間やルールを守って安全に行動し、明るく、健康で楽しい寮生活を送ることを目標に日々努力していきたいです。

(農業科・男子)

▼寮生活を始めるにあたって私は三つのことを目標にして、遂行していきたい。まず、自立すること。寮生活ではもちろん自分のことは自分でしなければならぬ。洗濯から食事の配膳など、これまで母に甘えていたのだからと思うと同時に、母の大変さ、ありがたさを痛感した。将来のために生活面での自立は必要だと感じた。次に規則正しい生活を送ること。以前は不規則な生活をしてきたため、日中眠くなったり、空腹になったりして、偏頭痛な

ど体の不調を感じることもあった。これからは寮でも自宅でも6時起床10時就寝の規則正しい生活を心掛けたと思う。最後にしつかり学習に取り組むことだ。2時間を目標にし、寮の学習時間の90分だけではなく自由時間も学習に当てていきたい。この一週間、母の苦勞、ありがたみ、先輩、先生方のあたたかさや自立していかない自分を感じることができた。支えてもらっていることに感謝し、ここ双葉寮で多くのことを学び成長していきたい。

(畜産科・女子)

### 授業風景

新一年生の専門科目での実習がはじまりました。



〈黒牛と対面〉



〈スイートコーンの播種〉

### 部活動紹介

4月9日(金)生徒会による部活動紹介がありました。文武両道、充実した高校生活を送りましょう。



### 職員コラム

今回の定期人事異動で私の勤務校としては、ちょうど節目の10校目が市来農芸高校となりました。赴任しての第一印象は、敷地が広く、多くの建物があることでした。

また、農場も一部しか見ていませんが、これからすべての農場を見て回ることが楽しみです。また、私の初任校である与論町立与論小学校以来、グラウンドに相撲の土俵があることにも驚きました。市来農芸高校の生徒たちの印象は、出会う生徒たちが全員大きな声で気持ちのよい挨拶をしてくれて、元気が

あるということでした。また、清掃時間には、黙々と一生懸命に清掃活動をする姿に好感を持ちました。この真面目さがあるからこそ、二年連続での日本一の牛を育てることができるとおもいます。生徒たちのこれからの活躍が、非常に楽しみです。

私自身の仕事についてですが、農業の専門高校での勤務経験がなく、初めて目にする書類が多く、また、その処理する事務量の多さにも驚かされていますが、生徒の皆さんが、少しでも学びやすい環境になるよう微力ながら努力しますので、これからどうぞよろしく願います。

(事務長 若松 健児)

### 5月の主な行事予定

- 6・7日(木・金) 地区春季体育大会
- 10日(月) 服装容儀指導
- 12日(水) 避難訓練
- 14日(金) PTA 総会
- 17日(月) 服装容疑再指導
- 18日(火) 中間考査時間割発表
- 21日(金) 鹿児島中央地区春季共進会 PTA 準総会
- 24日(月) 全校朝礼
- 25日(火) 1年生夏服販売
- 25日~28日(金) 中間考査
- 31日(月) 生徒総会

※予定が変更される場合もあります。

### 農芸市場だより

5月の農芸市場は、11、18日(火) 14:30~です。

#### 販売物

##### <野菜>

・トマト 200円 キュウリ 100円

##### <卵>

・Lサイズ 230円 Mサイズ 200円

